



Villa - Chalet en venta en Benahavís, Benahavís

30.000.000 €

Referencia: R5068060 Dormitorios: 9 Baños: 14 Terreno: 8.000m² Construído: 3.300m² Terraza: 1.100m²















Costa del Sol, Benahavís

Ubicada en los terrenos sagrados de La Zagaleta, el enclave más exclusivo y codiciado de Europa, El Único se erige como un paradigma de opulencia y elegancia refinada. La magnitud de esta mansión es abrumadora, no solo por su tamaño, sino por la impresionante panorámica que ofrece, abarcando la vasta y resplandeciente extensión del Mar Mediterráneo, donde el horizonte parece extenderse hasta el infinito, una unión perfecta entre cielo y mar. Esta no es solo una casa; es una afirmación de rareza, privacidad y buen gusto. La Zagaleta, con su seguridad cerrada y su exclusividad susurrante, ofrece un santuario para la élite más exigente, y El Único es, sin lugar a dudas, su joya más preciada. La villa ocupa un vasto terreno de 8.000 metros cuadrados, con 2.500 metros cuadrados de espacio interior, diseñados para fusionar lo estético con lo funcional. Al cruzar el umbral, nos recibe un techo de doble altura que otorga una sensación de amplitud, como si la mansión respirara en armonía con su entorno. Cada habitación es una muestra de indulgencia, con cada detalle elegido meticulosamente, desde la cocina gourmet de última generación, equipada con los mejores electrodomésticos, hasta los tranquilos elementos acuáticos exteriores que caen elegantemente, contribuyendo a una atmósfera de paz y serenidad. Aquí, cocinar no es una simple tarea, sino una experiencia: una lección magistral en la cocina dentro de un espacio diseñado para aquellos que realmente aprecian el arte culinario. Ningún rincón de El Único ha sido descuidado. El baño principal, concebido por un reconocido diseñador de moda, ejemplifica la fusión de estilo y funcionalidad: un oasis donde los materiales lujosos y la mejor artesanía se combinan. Es un espacio en el que uno podría fácilmente perder la noción del tiempo, disfrutando de la serenidad y opulencia que ofrece. El entretenimiento también tiene su hogar aquí; una zona de juegos con una pista de bolos privada asegura que el ocio sea tan grandioso como la propia propiedad. Sin embargo, la pieza central de la villa puede ser la terraza en la azotea. Las vistas panorámicas, sin obstáculos, del Mediterráneo se despliegan ante ti como una pintura cobrada vida, ofreciendo un punto de vista incomparable para presenciar cómo el sol se oculta en el horizonte cada tarde. Y para aquellos que deseen experimentar el encanto de la playa desde la comodidad de su hogar, el club de playa con su piscina interior/exterior promete la máxima expresión de lujo, con una integración perfecta al entorno circundante. El Único es más que una casa; es una declaración de clase, sofisticación y un entendimiento impecable de lo que la verdadera lujo exige. No es simplemente un lugar para vivir, sino un lugar para prosperar: una residencia donde los sentidos se despiertan, el espíritu se nutre y cada momento es nada menos que extraordinario.





Características:

Solario Gimnasio Sauna

Bar

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Este Aire Acondicionado

Cerca de Transporte Chimenea

Terraza Privada Calefacción Central.

Trastero - Almacén Baño

Baño En-Suite

Armarios Empotrados

Sala de Juegos

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Golf Excelente estado de conservación Vistas a Montaña Urbanización

Vistas Panorámicas Cerca de Tiendas
Vistas a Jardín Cerca de Cuidad
Vistas Urbanas Cerca de Colegios

Piscina Cocina Jardin

Piscina Cubierta Kitchen-Lounge Jardín Privado

Piscina Privada

Seguridad Aparcamiento Categoría

Recinto Cerrado Párking Privado Lujo

Seguridad de 24 horas More Than One

Alarma Portero Automático